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Antrag der Beiratsfraktion der CDU 
für die Sitzung des Beirates Blumenthal 

am 13.02.2012 
 

Planungsvorbereitung Neubau Spritzenhaus  
Freiwillige Feuerwehr in Bremen Farge 

 
 
 
Der Beirat Blumenthal 
 
fordert den Senator für Inneres und Sport auf, den Senator für Umwelt, Bau und 
Verkehr den Arbeitsauftrag zu erteilen ein geeignetes und zentrales Grundstück im 
Bereich des jetzigen Spritzenhaus der Freiwilligen Feuerwehr Farge oder im 
unmittelbarer zentralen angrenzenden Gewerbegebiets, zu finden und unverzüglich 
mit der Neubauplanung anzufangen, damit keine Zeitverzögerung entsteht, wenn die 
Geldmittel vorhanden sind. 
Wenn die Planung erst nach Bereitstellung der Mittel beginnt, entsteht eine unnütze 
zusätzliche Zeitverzögerung.  
Die Auslotung und Findung des neuen Standortes des Neubaues wird schon einige 
Zeit in Anspruch nehmen.  
Die geeignete Grundstücksfläche sollte schnellstens gefunden und entsprechend 
ausgewiesen werden. 
Nach Jahrzehnten langen versprechen, aller mal regierenden Parteien im Land 
Bremen, ist eine Umsetzung des versprochenen  Neubaues umgehend erforderlich. 
Die entsprechenden finanziellen Mittel müssen kurzfristig zur Verfügung gestellt 
werden, auch wenn sie nicht im Haushaltsplan eingestellt wurden. Wo ein Wille ist, 
ist auch ein Weg! Wenn man die Kosten für einen Autofreien Sonntag schon mal 
einsparen würde, hätte man schon mal einen Teil der Finanzierung gesichert! 
Die Freiwilligen Feuerwehren in Bremen-Nord sind ein wichtiger Bestandteil im Zuge 
der Brandbekämpfung und jeder Menge weiterer Hilfestellungen für die Bevölkerung. 
Daher sind diese entsprechend vernünftig Materiell und Gebäudetechnisch auch zu 
unterstützen. Eine weitere Aufschiebung  des Neubaues ist nicht hinnehmbar.  
 
 
Antragsteller: 
Ralf Schwarz  
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal 
 


